

HAUSÄRZTE VERBAND

Sachsen-Anhalt e.V.

Hausärzterverband Sachsen-Anhalt e.V. -
Margaratenstraße 2 - 39218 Schönebeck

Margaretenstraße 2
39218 Schönebeck
Tel.: 03928 / 69 170
Fax: 03928 / 90 05 55
E-Mail: BdaSA@t-online.de
www.hausaerzteverband-sachsen-anhalt.de

Hausärztliche Neuigkeiten aus
Sachsen-Anhalt
Juli 2013

Liebe Kolleginnen und Kollegen Hausärzte aus Sachsen Anhalt,

wie sie bestimmt schon wissen, wird im Jahr 2014 verpflichtend die 4-wöchige Famulatur in der Allgemeinmedizin in der studienfreien Zeit eingeführt. Natürlich ist damit für die Hausärzte eine nicht unerhebliche zeitliche Mehrbelastung verbunden. Andererseits sehe ich darin auch die Möglichkeit, dass die Studenten eine für sie ganz neue Erfahrung der zukünftigen Berufsausübung erleben und hoffentlich auch schätzen lernen. Diese große Chance dürfen wir uns bei dem derzeitigen Hausärztemangel einfach nicht entgehen lassen. Zwei Dinge sind mir dabei besonders wichtig:

1. Um die zusätzliche Belastung so gering wie möglich zu halten, sollte jeder Hausarzt uneingeschränkt seine Bereitschaft bei Anfragen von Studenten erklären. Sie sollen von uns nicht primär prüfbares Wissen vermittelt bekommen, sondern erfahren, wie ein Hausarzt denkt, wie die Gesprächsführung abläuft und wie abwechslungsreich die Tätigkeit ist. Das ist von jedem Kollegen machbar.
2. Wir sollten es tunlichst vermeiden, ständig von überbordender Bürokratie und Unterbezahlung sowie der enormen zeitlichen Beanspruchung zu sprechen. Dafür gibt es politische Gremien!

Wenn wir diese beiden Punkte beachten, können wir damit einen ersten wichtigen Schritt in Richtung Nachwuchsgewinnung unternehmen. Das ist für mich das Wichtige, und nicht die Höhe der Fördersumme dieser Famulatur. (200 € für 4 Wochen)

Nehmen Sie sich ein Herz und seien Sie dabei, zu Ihrem Wohle und dem Wohle der Allgemeinmedizin.

Mit kollegialen Grüßen

Stefan Andrusch
Vorstandsmitglied des Hausärzterverbandes Sachsen-Anhalt e.V.

